

## 防災行政無線戸別受信機



設置は  
11月に

昨年、住民の皆さんから申し込みいただきました戸別受信機は、全世帯の約八十六パーセントの加入率となりました。設置時期については、今年十月末で完了するという説明をしましたが、現在の周波数ですと外国の電波と混信し放送に支障を来すため、関東電気通信監理局から周波数の変更がありました。そのため、町でもその周波数に合わせることになり、皆さんのご家庭へ戸別受信機を設置するの

少し遅れ、十月中旬から十一月末までに行われることになりましたので、ご了承ください。なお、分担金については、戸別受信機が各家庭に設置された後に納入書をお届けしますので、それにより納入してください。

○有線放送については、予定どおり十二月で廃止になりますので併わせてお知らせします。

## 活力ある町づくり に「ひかり音頭」を制定

「ふるさとまつり」も年ごとに盛り上がりを見せ、住民の心の中に息づきはじめています。

町では、町民に親しまれる郷土の歌として「ひかり音頭」の制定と、町の歌の編曲を進めています。

これらの制定にあたっては、制定委員会を組織し、住民に

親しみやすい歌と曲にするため、専門家に委託しました。

「ひかり音頭」の作詞は松井由利夫氏、作曲は徳久広司氏、歌手は西方裕之さんと西村亜希子さんです。

曲ができ上がりましたら、各家庭にシングルカセットを無料でお配りする予定です。

ご期待ください。



工事の進む体育館

## 光中体育館

十二月に改修工事  
完成予定

かねてから、強い要望のありました光中学校体育館の改修工事が、十二月の完成を目指して順調に進められています。

工事期間中は体育館が使用できずご迷惑をおかけしますが、完成まであとしばらくお待ちください。

## 赤い羽根共同募金



今年も10月1日から「わかちあう幸せー赤い羽根共同募金」のスローガンのもと、共同募金運動が始まりました。

昨年は町内で1,667,590円のご寄附をいただきました。

皆様からのご寄附は、民間施設や地域の福祉活動を推進している団体に届けられます。

今年も多くのご協力をお待ちしています。

## 南条小・白浜小に駐車場

南条小は校門前、白浜小は体育館前にそれぞれ駐車場が完成しました。学校へおいでの際はご利用ください。

この駐車場を造るにあたっては、佐久間正さん(小田部)と渡辺孝さん(群馬県)のご協力をいただきました。ありがとうございました。